

## Apoyan a vecinos de Zapallar en postulación al Ingreso Familiar de Emergencia y Bono Clase Media

Desde el pasado lunes 26 de abril, el equipo de la Dirección de Desarrollo Comunitario DIDEKO de la Municipalidad de Zapallar se encuentra realizando atenciones en las diferentes localidades de la comuna, con el fin de informar y apoyar a los vecinos en la postulación al **Ingreso Familiar de Emergencia, IFE Ampliado**, además del **Bono Clase Media para Pensionados** y de esta manera, informar y acercar estos beneficios, especialmente a las personas que no cuentan con medios tecnológicos que le permitan realizar su postulación.

En la ocasión, la Directora de la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDEKO) de la municipalidad de Zapallar, Patricia Campos, aseguró que “la gente agradece mucho, sobre todo los adultos mayores este servicio en terreno, el acceder con la ayuda de los funcionarios municipales a la tecnología y obtener importantes recursos en los momentos en que más lo necesitan. El municipio de Zapallar ha estado durante toda la emergencia sanitaria junto a sus vecinos con la entrega de diversas ayudas que han permitido que se mantengan cumpliendo las medidas sanitarias de autocuidado”.

### Anuncio Patrocinado

Esta iniciativa municipal se realizará hasta este 30 de abril, fecha en la que culmina el proceso de postulación.

El **IFE Covid Ampliado**, y el **Bono Clase Media para Pensionados**, entre otros, forman parte del compromiso del Gobierno de apoyar a las familias más vulnerables del país durante la emergencia, activando un nuevo conjunto de beneficios. Estos aportes monetarios forman parte de la Red de Protección Social y fueron creados durante la tramitación de la Ley de Presupuesto 2021 de forma que, ante nuevas disposiciones sanitarias de confinamiento, tuviéramos una herramienta de rápida implementación que permitiera responder de forma oportuna a las familias chilenas.

Apoyan a vecinos de Zapallar en postulación al Ingreso Familiar de Emergencia y Bono Clase Media

**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



"Hemos querido cubrir todo nuestro territorio -en la región de Valparaíso- con el acceso a la información para acceder al Ingreso Familiar de Emergencia (IFE). Son buenas noticias para Zapallar y la Provincia de Petorca, donde hemos tenido el apoyo desde el municipio para realizar estos operativos en terreno", así lo indicó el Seremi de Desarrollo Social Ricardo Figueroa.

La emergencia sanitaria ha impactado a muchas familias chilenas durante los últimos meses, por ello los aportes buscan apoyarlas ante esta crisis. En consecuencia, a partir del mes de abril, se anunciaron cambios en el Ife Covid & Bono Covid, aumentando sus beneficios, ampliando su cobertura y universalidad, y simplificando su acceso.

Apoyan a vecinos de Zapallar en postulación al Ingreso Familiar de Emergencia y Bono Clase Media



Apoyan a vecinos de Zapallar en postulación al Ingreso Familiar de Emergencia y Bono Clase Media



y tú, ¿qué opinas?